

学校長あいさつ

沖縄県立北谷高等学校 校長 大城 寿賀子

この度は沖縄県立北谷高等学校のWebページをご覧いただきありがとうございます。校長の大城と申します。本校関係者の皆様や中学生の方がこのHPをご覧になり、本校の教育活動や生徒達の活躍ぶりを知っていただければ嬉しく思います。

北谷高等学校は、東シナ海と西海岸地域を見渡せる風光明媚な高台にあり、昭和51年に地域の要望と期待を担い開校しました。昭和、平成、令和の年月を経て、今年で創立49年目を迎える全日制普通科の高等学校です。開校以来「自主・創造・敬愛」の校訓のもと、知・徳・体の調和のとれた人材を育んで参りました。本校を巣立った14,000名余の卒業生は、それぞれの夢を実現させ、経済界や政界、教育界をはじめ各界の中核として活躍しています。

生徒たちは、3つのスローガン「凡事徹底」「文武両道」「向上邁進」を意識して、学習・部活動・生徒会活動等に積極的に取り組んでいます。部活動では、陸上、卓球、テニス、男女バスケットボール、バドミントン等多くの部活動が県大会で優秀な成績を残しています。令和5年度は、女子ソフトボール、弓道、ボクシングが県大会で上位入賞し、九州大会に派遣されました。文化系部活動においても囲碁・将棋や美術、音楽の大会等で実績を残しています。また、北谷町平和学習派遣事業やアジア高校生オンライン国際交流事業、進学エンカレッジ推進事業等、各種教育プログラムへも積極的に参加しています。生徒会も活発に活動しており、クリスマス期間校内装飾、卒業式のステンドグラス風壁画制作などオリジナリティあふれる取組にチャレンジしています。

令和5年度卒業生は琉球大学、名桜大学の合格を含め大学・短大66名、専修学校等78名で進学144名、就職が39名、進路決定率86.3%となっています。詳細は本校 HP の進路指導部のサイトでご確認下さい。

また、北谷町唯一の県立学校として地域及び北谷町関係機関にもご協力いただき、地域ボランティアや学習支援など、地域に開かれた学校としての活動も行っています。

次年度(令和7年度)本校は、創立50周年を迎えます。これまでの本校の伝統を受け継ぎ、これからの新しい時代の担い手として地域・社会で活躍する人材の育成に一層力を尽くして参ります。今後も、地域に開かれ、地域とともに歩む学校として、全職員が一丸となって教育活動を進めていく所存です。引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力、ご支援をいただきますようお願い申しあげます。

令和6年4月吉日